



Frau Bundesrätin Keller-Sutter
Eidgenössisches Finanzdepartement EFD

Per Mail: frank.schmidbauer@efv.admin.ch und
jonas.vetter@efv.admin.ch

Bern, 14. Dezember 2023

Vernehmlassungsantwort zum direkten Gegenentwurf zur Volksinitiative «Bargeld ist Freiheit»

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit, an diesem Vernehmlassungsverfahren teilzunehmen und unterbreiten Ihnen die folgende Stellungnahme.

Die EVP anerkennt, wie der Bundesrat, dass Bargeld sowohl für die Gesellschaft wie für die Wirtschaft weiterhin wichtig sein wird. So ist es für uns nachvollziehbar, dass die Sicherstellung der Bargeldversorgung und die Bestimmung des Schweizer Franken (CHF) als Währung in der Schweiz in der Verfassung eingeschrieben wird. Die EVP unterstützt den vom Bundesrat vorgeschlagene direkte Gegenentwurf zur Änderung der Bundesverfassung.

Die EVP dankt der Bundesrätin für die präzise Formulierung und steht bei Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Lilian Studer
Präsidentin EVP Schweiz

Roman Rutz
Generalsekretär EVP Schweiz